

Especial

Alimentos de Castilla-La Mancha Disfrútalos, Regálalos

Alimentos de la región, apuesta por la calidad



■ PARA TODOS LOS GUSTOS

La variedad y la calidad, marca diferencial de los alimentos de Castilla-La Mancha

Vino, queso, jamón, miel, berenjenas, ajos, cordero, azafrán... Muchos son los alimentos que tienen la marca de Castilla-La Mancha como insignia. La variedad y la calidad de los mismos llevan el nombre de la región por toda España y muchos otros países. Por ello, no sorprende que muchos de estos productos sean considerados por los expertos como los mejores del mundo, gracias al cuidado y al mimo que los productores ponen en su elaboración.



Berenjenas de Almagro, incomparables en todo el mundo.

■ PARA ESTAS NAVIDADES

En todas las mesas durante estas Navidades

Ahora que llega la Navidad, las comidas se convierten en grandes protagonistas para estas fiestas. Y como lo que se busca es agrandar a los comensales, una de las mejores apuestas que se puede hacer es optar por los alimentos de Castilla-La Mancha. Así, no faltarán en esas grandes mesas que se preparan en estas celebraciones, siendo su calidad la mejor aliada de las cocinas. Como los cocineros de prestigio dicen, un buen plato se basa en unos buenos productos



La Navidad, tiempo de manjares.